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事業計画説明②
奉仕プロジェクト委員会

2020年7月16日（3359例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇事業計画説明①
	 　クラブ管理運営委員会
【 出 席 率 】 前々回　97.14％　今回　89.23％（会員69名・欠席 7名・免除 4名）
【 来 客 】	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区グループ 8　ガバナー補佐　南　利次様（呉東ロータリークラブ）
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区グループ 8　ガバナー補佐幹事　阪井善和様（呉東ロータリークラブ）
【 欠 席 者 】	 ◇海生（知）・西藤・増岡・三宅・向井・森澤・山本君　　　7名
【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・藤井君　　　4名
【幹事報告】	 ◇ 	RI 第 2710 地区晝田ガバナー…2019− 20年度晝田ガバナー　月信 7月最終号（メールで送信若

しくは配布）
	 ◇ 	RI 第 2710 地区脇ガバナー・杉川ガバナーエレクト・山本地区R財団委員長…2021− 22年度ロ

ータリー財団奨学生募集について
	 ◇	西条ロータリークラブ・東広島ロータリークラブ・東広島 21ロータリークラブ・呉東ロータリーク

ラブ・呉南ロータリークラブ・江田島ロータリークラブ…2020−21年度事業計画書が届いており
ます。

	 ◇	呉東ロータリークラブ…例会時間変更・休会のお知らせ。新型コロナウィルス感染症対策の為、
7/15 ㈬・7/29 ㈬・8/5 ㈬　12：00～ 12：40に変更。定款第 7条　第1節（d）⑴により　7/22 ㈬・
8/12 ㈬休会

	 ◇ RI認証　ロータリー囲碁同好会…第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇国際ロータリークラブ第 2710 地区グループ 8ガバナー補佐　南　利次様
	 ◇佐々木英夫君…	7/5 呉 RCゴルフ同好会コンペをもって会長職を神垣さんにバトンタッチさせて戴

きました。コロナの影響でコンペを開催出来ないこともありましたが、会員皆様の
お陰で大過なく任務を全う出来ました。

	 ◇神垣和典君…	この度歴史と伝統の呉RCゴルフ同好会会長に就任致しました。佐々木前会長に続
きゴルフの上手な会長と言われるように運営と腕前の向上に精進致します。

	 ◇福田多喜二君…	7/5 呉 RCゴルフ同好会コンペで優勝＆年間グランドチャンピオン優勝をさせて戴
きました。戴いた賞品に妻も満面の笑みでした。89のスコアは自己ベスト2位で
したがこれも同伴の森澤さん、山村さんのアドバイスのお陰と感謝しております。

	 ◇畦　淳造君…	7/5 呉 RCゴルフ同好会コンペは本来のゴルフは今一つでしたが、終わってから良
い事がありました。

	 ◇菅原博文君…	7/5 呉 RCゴルフ同好会コンペで良い事がありました。私は実力通りで優勝はできま
せんでしたが、同じ組の福田さんと大矢先生に感謝です。

	 〈記念日御紹介〉
	 ◇結婚記念日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金累計金額　199,500円



社会奉仕とは、「社会の利益や福祉のために、
無報酬で労力・金品などを提供する行為。」…三
省堂「大辞林第 3版」よりとなっておりますが、
今年度委員長を仰せつかり社会奉仕委員会とし
て何をしていこうか悩んでおります。RCの活
動自体社会奉仕と考えておりますのでことさら
に何かを創めようという気持ちになかなか成れ
ません。昨年は、減塩を通じた健康寿命の増進

に取り組まれました。当初は、昨年の流れを汲
みながら引き続いたことができればと思ってお
りました。
新型コロナの影響により、例会が中止、経済
活動の自粛、人の移動も制限を課せられる状態
が、3月後半～ 6月 18 日まで続きました。新型
コロナの対応に関して後から言うのは、簡単な
のかもしれませんが、その時その時でどのよう
な対応が適切であったか、今後どのようにして
いかなければいけないのか。結論は出ないかも
しれませんが、委員会メンバーと腹を割って話
し、メンバーへの発信ができるような委員会に
していこうと思います。「正しいと思うことを正
しく発信していく事」こんな社会奉仕活動があ
っても面白いのではと考えています。

本年度、職業奉仕委員会の委員長を仰せつか
りました奥原です。
入会させて頂いて丸 9年が終わり、10 年目に
突入したタイミングで「職業奉仕」という難し
い委員会を担当させて頂くことに対し、改めて
身の引き締まる思いを感じておりますが、副委
員長に岩本会員、メンバーには大矢会員・坂田
会員・檜和田会員という頼もしい方々に入って

頂けました。本年度はこの委員会メンバーで頑
張って行きたいと思います。
さて、2020 年前半は新型コロナウイルスの影
響による緊急事態宣言が発出されて外出自粛と
なり、テレワーク等で在宅勤務をしていた期間
が有りましたが、その経験を踏まえて「ウィズ
　コロナ」という環境下での新たな勤務の形が
必要となりつつあります。それに伴い、職業奉
仕の活動にももしかしたら新たな形が必要とな
ってくるかもしれませんが、根底にある職業奉
仕の精神は不変であると思っております。この
不変の「職業奉仕の精神」を今まで通りに追求
しつつ、「新たな活動の形」も考えて行きたいと
思います。
一年間、宜しくお願い申し上げます。

職業奉仕委員長に
就任して

奥原　祥司奥原 祥司

本年3月5日㈭の臨時総会において、当クラブ
の細則の改正がされました。その中で奉仕プロ
ジェクト委員会の任務は、「地元地域社会および
他国の地域社会におけるニーズに応える教育的、
人道的、および職業関係のプロジェクトを立案
し実施する。この活動について報告するものと

する。この委員会の委員長は、奉仕の諸活動の
全般に対して責任をもちかつ奉仕の特定分野に
ついて設置されたあらゆる委員会の活動を監督
調整する任務をもつ。」とされています。
この委員会は、細則の改正に伴い7委員会から、
職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委
員会（米山記念奨学会を含む）、青少年奉仕委員
会の4委員会の構成となりました。
長尾会長のテーマ「調和と未来への継承」に
基づき、4委員会の委員長の皆様と連携を密に
とり、各委員会の事業が成功裡に終えられるよ
う微力ではありますが頑張りたいと思います。
　どうぞよろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会
委員長に就任して

福田 多喜二福田 多喜二

2020 ～ 2021
社会奉仕委員会
委員長に就任して

宇都宮 公徳宇都宮 公徳



誰が、どこで、どう血迷ったのか、齢 85 歳の
老イタリアンに理事委員長の指名が下り、NO
と言えないロータリーですから、粛々とお受け
する仕儀と相成りました。どちらかと言えばや
や影が薄い国際奉仕委員会ですが、飽く迄五大
奉仕の一部門であり、国際理解、親善、平和の
推進を使命とするロータリーの重要な一翼を担
うことを念頭に、少しでも呉 RCに国際性の認
識を深めるべく、事業計画は従来踏襲を極力避
けて検討することに致しました。

国連で採択された“SDGs”（持続可能な開発
目標）は、正にロータリーの国際奉仕の目的に
その多くが合致していることに鑑み、目標年度
をあと 10 年に控え乍ら、未だ周知とは言えない
此の命題に関する学習を取り上げています。又、
姉妹縁組クラブとして長年交流を続けてきた、
韓国第 3690 地区の仁川 RC の消滅（？）で海
外 RCとの接点を失ったいま、現状回復を企図
してマレーシア・クアラルンプールのデイラジ
ャRCとの友好クラブ提携を模索する予定です。
志々田直前会長のご縁で、昨年呉 RCの有志が
訪問して大歓迎を受けたことに、一縷の望みを
託している所です。
事業計画の夫々につき担当委員を決め、全員
が協力して所定の事業を遂行して参りますので、
会員諸氏におかれましては、格段のご協力ご支
援を賜りますよう、宜敷くお願いを申しあげま
す。

国際奉仕委員長に
就任して

大之木 精二大之木 精二

2020 ～ 21 年度の青少年奉仕委員会の委員長
を務めさせていただきます。少子高齢化が一段
と進む現下、また、新型コロナウイルス感染の
経験を経て、「ニューノーマル時代」への志向
が予想される中にあって、次代を託す青少年に
奉仕の理念・精神を拡げて行くことは大変重要
です。

その一つとして、青少年が日本の伝統文化・
芸術に肌で触れ、学び親しむ経験は、彼らの将
来への大きな糧になると思われ、また、長尾会
長年度の方針「調和と未来への継承」を体現す
るものと考えます。
折しも本年度、当ロータリーは 70 年を紡ぐ節
目の年です。
過去（伝統）⇔現代（我々）⇔未来（青少年）
を「つなぐ。つなげる。つながる。」年度になれ
ばと思います。
心許ない手探りの 1年になると思われますが、
明神副委員長、寺坂委員、神田委員、長谷委員
とワンチームで頑張って参りますので、皆さま
のご指導・ご協力をよろしくお願いします。

青少年奉仕委員会
委員長就任にあたって

向井　淳滋向井　淳滋



本年度、当委員会の委員長を仰せつかりまし
た。若輩ながら宜しくお願い致します。
当委員会は、副委員長に太刀掛祐之さん、委
員に谷口彰啓さん、なんとも心強い布陣で臨み
ます。
昨年度、当委員会石田委員長の元で実施され
た、事務局運営の電子化策の検討及び企画提案

を受け、本年度はその実務作業に着手し、事務
局運営の効率化に寄与することを目的として事
業を行う予定です。
具体的には、事務局の抱える処理は、通常業
務以外に、期首、期末、イベント毎に膨大とな
り、少しでもその処理を効率化していこうとい
う流れの中にあります。例えば、名簿のデータ
があるのに、名札を作るにはまた入力しなおす
等、効率化できる項目は沢山あります。
一つずつ事務局と相談し、会員の皆様並びに
他の委員会にも協力をお願いしながら、結果的
に、会員の皆様含め「とても楽になったね」と
言える状況の入口まで行きたいと考えています。
どうぞよろしくお願い致します。

呉RC電子化
特別委員会委員長

佐藤　政秀佐藤　政秀

会計委員長は、会員皆様の大切な会費の使い
方を管理することが最重要の職務と考えており
ます。ここ数年間、呉ロータリークラブの単年
度収支が赤字であることをどのくらいの方々が
ご存じでしょうか。私も幹事を経験した際に初

めて自覚しました。
戦略特別委員会での議論を昨年度の臨時総会
で提案され、先輩ロータリアンが大切に育てて
きたローターアクト委員会の廃止等苦渋の提言、
総会での承認を受け、本年度からプライマリー
バランスが黒字化する事業構成となりました。
今年度より会費の値上げが行われますが、継続的

な会費の値上げ等はしばらく回避されることでしょう。
今年度は、コロナの今後の影響等も懸念され
ますが、70周年事業も控え有意義なロータリー
活動ができるよう会計の立場から活動させてい
ただきますので皆様方のご指導ご鞭撻よろしく
お願い致します。

会計委員長に
就任して

畦　淳造畦　淳造

今年度、ロータリー財団委員会委員長の役を
仰せつかりました。これまで、ロータリー財団
について様々なお話しを聞かせていただきまし
たが、今回委員長を拝命し全く身についていな
いことを痛感し、身を引き締めて自らの勉強も
含め１年間頑張る所存です。
活動目標としては、「寄付金額の増加」が重要

課題だと思います。会員皆様の自発的な寄付の
増加を重視し、そのためにも、寄付金がどのよ
うなシステムで管理され、どのような使途に使
われているか等、「ロータリー財団に関する知識
を深める」ことが重要だと思いますので、私自
身の勉強も含めその点を重視して事業を計画し
ようと思います。
また、来年度以降の地区補助金申請事業を行う
かどうか、行うとすればその内容について協議す
る機会を設けることができればと考えています。
今年度から組織上、奉仕プロジェクト委員会
から外れ単独の委員会となっております。
微力ながら１年間邁進して参りますので、沖
田副委員長、中野委員、太刀掛委員を始め、皆
様ご指導・ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会
委員長に就任して

多賀　茂多賀　茂


